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Bosnien und Herzegowina heißt ein Staat im  von Europa. Das Land ist

etwas größer als die Schweiz. Es hat etwa halb so viele . Der Name

zeigt bereits, dass das Land aus zwei Teilen besteht. Es hat ein Stückchen Küste am

. Die Hauptstadt heißt Sarajevo.

Nach dem Ersten Weltkrieg gehörte das Land zu . Vor etwa 30 Jahren

gab es einen Krieg. Daraus entstand der heutige Staat. Dort leben verschiedene

.

Bosnien und Herzegowina ist ein armes Land. Man verkauft vor a-em Holz ins Ausland. Dazu

kommt ein besonderer . Aus dem ste-t man Glas her. Viele Leute sind

Bauern. Andere haben keine Arbeit.

Heute kommen immer mehr . Sie besuchen die alten Brücken und

andere alte Dinge. Es gibt auch große Wasserfä-e und . In einem

davon gibt es noch einen Urwald.
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